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Francais: 			
Dachverband Tanz Deutschland e.V.
Le Dachverband Tanz Deutschland (Association allemande de la danse) représente la plateforme nationale officielle de la danse artistique en Allemagne. Fondée en 2006, les protagonistes ayant pris conscience que la danse devait parler d'une seule voix dans le paysage politique allemand, l'Association allemande de la danse fonctionne actuellement comme un réseau pour les principales parties prenantes de la danse. 40 associations, institutions et personnalités représentent environ 3 000 multiplicateurs de premier plan (chorégraphes, directeurs d'ensembles, professeurs de ballet et de danse, scientifiques de la danse) auxquels sont liés environ 10 000 artistes, éducateurs et universitaires. Avec ses nombreuses prises de position, conférences et campagnes, l'Association allemande de la danse vise à renforcer la position des artistes et des travailleurs de la danse et à améliorer la visibilité de la danse dans la société.	
Site internet 
https://www.dachverband-tanz.de/home

tanz:digital
tanz:digital est la plateforme de danse et de digitalité du Dachverband Tanz !
Dans sa section WATCH tanz:digital présente une sélection en constante évolution de nouvelles œuvres de danse. Découvrez les nouveaux projets à la pointe de la danse et des technologies numériques.
Si vous êtes en quête d'inspiration ou souhaitez approfondir des contextes historiques, la section EXPLORE vous offre la possibilité d'explorer les axes thématiques, de lire des articles académiques et de vous plonger dans les œuvres et les biographies d'artistes de la danse.
Si vous souhaitez entrer en contact avec d'autres personnes, organisateurs, experts numériques, danseurs, dramaturges, la section CONNECT est faite pour vous. Créez un profil personnel ou un profil pour votre organisation et entrez en contact avec la communauté de la danse.
Cliquez ici pour aller à tanz:digital
https://www.tanz-digital.de/en/home/
Cliquez ici pour vous inscrire directement :
https://datenhub.tanz-digital.de/en/signup/at/tanz-digital/

Contact
Michael Freundt
Email
info@dachverband-tanz.de
Téléphone
+49 (0)30 / 37 44 33 92



English:
Dachverband Tanz Deutschland e.V.
The Dachverband Tanz Deutschland (German Dance Association) represents the official, nation-wide platform for artistic dance in Germany. Founded in 2006 with the protagonists’ awareness that dance must speak with one voice in the German political landscape, the German Dance Association currently operates as a network for the most important stakeholders of dance. 40 associations, institutions and personalities represent approximately 3,000 prominent multipliers (choreographers, ensemble directors, ballet and dance educators, dance scientists) with whom an estimated 10,000 artists, educators and academics are connected. With its numerous position papers, conferences and campaigns the German Dance Association aims to strengthen the position of dance artists and dance workers and to enhance the visibility of dance in society.

tanz:digital
tanz:digital is the platform for dance and digitality by Dachverband Tanz!
tanz:digital presents a constantly evolving selection of new dance artworks in its WATCH section. Find out about new projects at the cutting edge of dance and digital technologies. 
If you are looking for inspiration or want to delve deeper into historical contexts, the EXPLORE section offers the opportunity to explore the thematic focuses, read academic articles and immerse yourself in the works and biographies of dance artists. 
If you want to connect with others, curators, digital experts, dancers, dramaturges, the CONNECT section is for you. Create a personal profile or a profile for your organization and connect with the dance community.
Click here to go to tanz:digital	
https://www.tanz-digital.de/en/home/ 
Click here to register directly:
https://datenhub.tanz-digital.de/en/signup/at/tanz-digital/

Contact
Michael Freundt
Email
info@dachverband-tanz.de
Phone
+49 (0)30 / 37 44 33 92

